

El número de accidentes de tráfico en el casco urbano aumenta un 70% en un año

La Policía Local contabiliza 50 siniestros en 2015, que provocaron tres heridos graves y 15 leves, sobre todo por colisión entre coches



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 13.06.2016 - 05:01

El número de accidentes de tráfico en el casco urbano de Puente Genil creció en un 70% en 2015, según los datos que del diagnóstico del plan de seguridad vial que redacta la Policía Local con el objetivo de identificar los problemas relacionados con la accidentalidad y las causas que la producen. Así, en 2014, se registraron un total de 31 accidentes, que dejaron un saldo de un fallecido, ningún herido grave y 15 leves. El número

de siniestros aumentó en 2015, ejercicio en el que se registraron un total de 50 accidentes, que aunque no provocaron ningún fallecimiento sí dejaron tres heridos graves y 15 heridos leves.

El estudio también desvela que la mayoría de los accidentes de tráfico en el casco urbano pontanés se localizan en las principales arterias de circulación, y muy especialmente en aquellas que soportan mayor densidad de circulación, como es el caso de la calle Montalbán, con seis siniestros; la avenida de la Estación y la carretera de La Rambla, con cuatro cada una. El ránking de puntos negros se completa con tres accidentes en las calles Cruz del Estudiante y Pérez de Siles, y dos en las calles Industria, Ramón y Cajal, la avenida Manuel Reina, la avenida de Andalucía y Pablo Picasso. No obstante, en el informe merece una mención especial la Cuesta del Molino. El año pasado únicamente registró un accidente con heridos, aunque cosechó otros cinco más sin heridos, un dato "que se debería tener en cuenta, ya que puede que en un futuro la siniestralidad en esta vía arroje un número mayor de víctimas".

Con respecto a los tipos de accidentes, el estudio indica que este aspecto resulta esencial para definir las estrategias a seguir a la hora de evitarlos o minimizarlos en el futuro. Así, el informe establece que en Puente Genil se registran básicamente cuatro tipos de accidentes: colisión, atropello, choque y salida de la vía. La mayoría de los accidentes que se producen (casi un 65%), son por colisión entre vehículos, es decir, por choque entre dos turismos en movimiento; el segundo tipo de accidente de tráfico más común son los atropellos a peatones (16%). A continuación, se sitúan los choques (15%), siendo los accidentes causados por un vehículo en movimiento contra otro vehículo parado u otro objeto presente en la vía. Por último, la salida de vía de los vehículos representa sólo un 4% del total de los accidentes en el casco urbano.

En el apartado de atropellos, el estudio señala que durante el año pasado se produjeron en la ciudad cinco, que se localizaron en la calle Industria con calle Santaella (en paso de peatones), con un herido grave; tres en la avenida de la Estación (dos en paso de peatones y otro en la confluencia con la avenida Manuel Reina) con tres heridos leves, uno en cada accidente, y en la calle Montalbán (frente al Mercadona), con un herido leve.

En última instancia, con relación al día en el que se producen los accidentes con víctimas, el informe señala que en los siniestros analizados no se observan variaciones significativas, si bien la mayoría se producen en días laborables, "sin que destaque ninguno por encima del resto, coincidiendo con el mayor volumen de tráfico que circula por la ciudad". "En el fin de semana, sobre todo el domingo, la accidentalidad se reduce a la mitad que el resto de días, mientras que por franjas horarias el mayor volumen de accidentes se produce por la tarde, aunque el porcentaje se iguala cada vez más con el de la mañana, en ambos casos, coincidiendo cuando el tráfico es más intenso en la ciudad".

El informe concluye que la Policía Local, en relación con los usuarios más vulnerables de la vía (niños y jóvenes en edad escolar), "trabaja en la realización de autorías de seguridad vial en los entornos de los centros escolares para analizar los riesgos a los que están expuestos los escolares en el entorno escolar y proponer rutas seguras".

Emotiva conmemoración del 50 Aniversario de la colonización de Cordobilla en la IV Fiesta de las Aldeas



Por Rocio Díaz - 12/06/2016

Emotiva fue ayer la conmemoración del 50 Aniversario de la colonización de Cordobilla, que tuvo lugar durante la celebración de la cuarta edición de la Fiesta de las Aldeas en dicho poblado. Un evento que comenzó con el descubrimiento de una placa en homenaje a las mujeres de la pedanía "por mantener con esmero sus jardines y patios". En este acto, intervino una de sus vecinas, Conchita Franco, quien indicó

que "esta labor de mejorar y embellecer Cordobilla, se ha transmitido a lo largo del tiempo de generación en generación". "Una labor bonita- dijo- que había que reconocer a las mujeres de la aldea, "elemento clave- según afirmó- en el desarrollo, la transformación y la modernización de las explotaciones y la pedanía en general". (EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV Y EN UN EXTENSO REPORTAJE ELABORADO PARA LA PRÓXIMA SEMANA)

A este acto, le siguió en el patio del colegio, el homenaje a una serie de vecinos de la aldea, a petición del vecindario, por toda una vida de lucha y trabajo como colonos en las tierras de Cordobilla. En este sentido, y conducido por la alcaldesa de Cordobilla, M^a Ángeles Cabezas, se homenajeó, en primer lugar y de manos de la concejala de Aldeas, Loli Franco, al matrimonio compuesto por José Serrano y Dolores Cejas, "por la trascendencia e implicación a lo largo de su historia". Ambos llegaron en el año 66 a la aldea y, dentro de la asociación de colonos de Cordobilla y en representación de todos los presidentes de colonos que han transcurrido, se quiso homenajear a su primer presidente, Serrano.

La concejala de Hacienda y Servicios Básicos, Verónica Morillo, hizo entrega del siguiente reconocimiento a José Carlos Cabezas y Dolores Tejada, también como primeros colonos, al llegar a la aldea en noviembre de 1965. En última instancia, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, hizo entrega del último reconocimiento

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

a Manuel Saldaña, “El Pájaro”, por su labor de implicación en las fiestas de la aldea con sus poemas. Es por eso, que a continuación tuvo lugar un recital de poesía a cargo de diferentes niños de la pedanía.

Este acto de reconocimiento lo cerró el regidor local quien resaltó el esfuerzo de todos los vecinos de Cordobilla en su implicación con el 50 Aniversario de su colonización, manifestando la importancia que tiene en la actualidad Puente Genil y todas sus aldeas. El evento fue una auténtica jornada de convivencia para compartir recuerdos, disfrutar de las atracciones musicales de la tierra y degustar platos preparados por los propios vecinos y vecinas de Cordobilla.